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 令和４年（２０２２年）寅年が始まりました。今年もよろしくお願いします。 

一段と寒くなってきましたが、6 日の冬休み明けの日に、元気な子供たちに会うことができ、新年からパワー

をもらいました。 

昨年１２月３日に「創立５０周年記念式典」が行われました。この日のために PTA の皆さんを中心として、

長い年月をかけて計画してきました。しかし、新型コロナ感染症が蔓延し、予定していたことの大幅な変更を余

儀なくすることとなってしまいました。このような中でも臨機応変に今できることを精一杯行おうということで、

実行委員の皆さんが素敵な企画をしてくださり、コロナ禍のオンラインではありましたが、本当に心のこもった

式典となりました。ありがとうございました。 

 まだ、コロナの収束は見えない状況ではありますが、今まで通り、子供たちの健康、安心・安全を第一に考え、

できる限り、工夫して充実した学校生活が送れるよう、職員一同、取り組んでいきます。引き続き、ご協力よろ

しくお願いいたします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１年 校外学習 

12月 1日（水）、1年生は校外学習で市原市にある千葉こどもの国

キッズダムに行きました。風が強い日で外でお弁当を食べたり、キ

ッズダムトレインに乗ったりすることはできませんでしたが、ジャ

イアンキューブやアスレチックでたくさん体を動かすことができま

した。 

浜風 
千葉市立生浜西小学校 

学校便り  NO.９ 

令和４年１月７日 

― 豊かな表現力を持ち 心身ともに健康な児童の育成 ― 

  

～1 月の行事予定～ 
 
 
 
 

 保護者以外の方もご覧になるためホームページには掲載しません。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

今年もよろしくお願いします 



50周年お祝いの会 

12月 3日（金）、生浜西小学校の創立 50周年を祝うお祝いの会が行われました。第 1部は体育館で行った式

典の様子を各教室に生中継で届けました。各クラスの代表がくす玉を割ったり、PTAから寄贈していただいたピ

アノを音楽専科が演奏したりして式典を盛り上げました。 

第 2部では、各学年が 50 周年に向け

て作った物の製作風景を写した動画を

教室のテレビで視聴しました。 

第 3部では、50周年実行委員の方々

がクラス対抗西小クイズ大会を企画し

てくださり子供たちは大喜びでした。

各学年が製作した物など写真をもっと

見たい方はホームページをご覧くださ

い。

  

   

３年 校外学習 

12月 9日（木）、3年生は校外学習で県立中央博物館、千葉市科学館

に行きました。青葉の森公園の中を気持ち良く散歩しながら中央博物館

に行きました。千葉市科学館では、体験しながら科学の楽しさを学ぶこ

とができました。 

連絡 

〇学校徴収金等の支払いについて 

 第 7期の振替日は 25日（火）です。4，5年生は給食費に加え、来年度の宿泊学習費になる積立金 10,000円の

振替があります。他の学年は給食費のみです。先月分の振替ができなかった家庭が多くあります。再振替は今月

17日（月）です。徴収金口座残高の確認をお願いいたします。学校徴収金について不明な点は教頭まで連絡くだ

さい。 

〇転出について 

 先日の「すぐーる」でのアンケートへのご協力ありがとうございます。「未定」と答えた方は詳細が決まり次

第、担任まで連絡お願いします。学級数の増減にかかわりますので、ご協力お願いいたします。 

〇登下校について 

登下校中の児童の歩き方については、これまでも問題があり、その都度指導しているところです。道路は自分

たちだけが通るものではないこと、走ったり横に広がったりしないで安全に歩くことなど学校で指導しています。

先月、道路に広がって歩く児童をよけようとして、自転車に乗る地域の方がケガをするという出来事がありまし

た。 

学校でも見回りなどの安全指導を行っていますが、ご家庭でも歩き方について再度確認していただくようお

願い致します。 

 



（番外編 紙面の都合で「すぐーる」のみ掲載） 

書初め指導 

12 月 22 日（水）、3 年生と 6 年生は地域の先生を講師に招き、書初めの指導をしていただきました。今年は、

なんと生浜高校の先生と書道部の生徒たちも加わり充実した授業となりました。その中で書道部の生徒たちが書

道パフォーマンスを披露してくれました。 

講師の先生には筆の扱い方から文字を書くポイントまで細部にわたって丁寧に指導していただきました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   


